

D € 8,00 · CH SFR 15,50 · F € 9,00 · B/L € 9,00 · A € 9,00 · I € 9,00 · E € 9,00

VIP INTERNATIONAL

TRAVELLER

Traveller®

DISCOVER THE PARADISE

W-HOTEL und
MILLENIUM HILTON BANGKOK
Moderner Luxus in Thailand

THE MULIA, Mulia Resort & Villas
Ultimatives Highlight auf Bali

BERGSOMMER & NORDSEEGLAMOUR
Saisonspecials zu St. Moritz, Südtirol,
Arlberg und Sylt

Space Invader

ONE & ONLY THE PALM, DUBAI



Hauch von 1001 Nacht. Auf der privaten palmenförmigen Halbinsel Palm Island situiert, kombiniert dieses elegante Boutique-Resort gekonnt das zeitgenössische Flair der pulsierenden und weltoffenen Metropole Dubai mit absoluter Privatsphäre und traditionellen arabischen Interieur-Design Elementen.

Umgeben von weißem Sandstrand und makellosen Gärten, kunstvollen Springbrunnen und einladenden Pools, bietet dieses Resort größtmögliche Privatsphäre und einen einmaligen Blick auf die nahe gelegene beeindruckende Skyline von Dubai. Über perfekt getrimmte Rasenflächen und vorbei an geschwungenen Torbögen gelangt man zum Manor House, das dreistöckige Haupthaus und dem Pool, umgeben von den sechs freistehenden Herrenhäusern und vier privaten Strandvillen. Maurischer und andalusischer Architekturstil prägen das äußere, zeitgemäßes, arabisches Design des Innens des Resorts. Alle Zimmer verfügen über Besonderheiten wie eigene Terrassen oder einen Privatpool. Die Suiten befinden sich verteilt in den Herrenhäusern, nur wenige Meter entfernt vom Strand und bieten allesamt eine Außenterrasse und sieben der insgesamt 16 Palm Beach Junior Suites, sowie zwei der sechs Palm Beach Executive Suites einen 20 Quadratmeter großen Privatpool. Im Innenbereich wurden in Anlehnung an arabische Traditionen fein gewobene, üppige Stoffe, dunkles Holz, Glasornamente und feinster Marmor verarbeitet. Luxuriöse Badezimmer mit überdimensionalen freistehenden Badewannen und erfrischenden Regenduschen lassen nicht nur Körper, sondern auch Geist entspannen. Ganzheitlich regeneriert ist man nach einem Aufenthalt im großzügigen One&Only Private Spa-Bereich, zwischen Springbrunnen, einem zentralen Innenhof, sowie einem Langschwimmbecken. Zu den Wellness-Einrichtungen gehören außerdem ein Beauty-Salon, ein Friseur-Studio von Alexandre Zouari und das Bastien Gonzalez Pedi:Mani:Cure Studio. Auf geräumigen 120 m² können sportbegeisterte Gäste die effektiven Kinesis-Trainingsstationen und Techno-Gym-Geräte nutzen. Oder wie wäre es mit einem Freundschaftsmatch auf dem Tennisplatz? Gaumenfreuden werden in den drei verschiedenen Restaurants des Resorts angeboten. ZEST, das Hauptrestaurant, bezaubert durch sein besonders abendländisches Flair, mit bodenlangen Fenstern, ergänzt durch Details in Blattsilber und Quarzkristall. An zwei Live-Cooking-Stationen werden orientalische und nahöstliche Köstlichkeiten zubereitet. Im STAY herrscht eine besonders romantische Atmosphäre: das Vorzeigerestaurant von Michelin-Sternekoch Yannick Alléno wird dominiert von satten Erdtönen, einer aufwendig mit Kristallelementen geschmückten Decke und luxuriösen Marmorböden. Hier werden stilvolle Eleganz und Gemütlichkeit perfekt kombiniert. Das stilvolle, über dem Wasser gelegene Restaurant 101 ist eine stylische Chillout-Lounge direkt am privaten Jachthafen und verleiht dem Resort mit seinem exklusiven Inselfair eine zeitgenössische Eleganz.

Text: Larissa Schmitz



ONE&ONLY THE PALM, DUBAI

This jewel of the United Arab Emirates delights all of the senses with its stylish ambience and a dash of 1001 Nights. Located on the peninsula of one of the world's most spectacular landscapes, Palm Island, this elegant boutique resort skillfully blends the contemporary flair of the vibrant and cosmopolitan metropolis of Dubai with absolute privacy and elements of contemporary Arabian chic interior design.



Secured amidst lush gardens of tropical bloom, fountains and pools along a sparkling shore, One&Only The Palm is an oasis of stylish energy and tranquility designed to elevate all senses. The path leads along perfectly-tended lawns and sweeping archways to the Manor House and pool, surrounded by the private beachfront villas and exquisitely styled low rise Mansions. Bringing a sophisticated air of contemporary island elegance to the bustle of Dubai, the resort is blending Moorish and Andalusian architectural design with an Arabian chic interior.

All accommodations are beautifully styled and impeccably furnished, including features such as private outdoor terraces or private pools, with access to the beach and main pool. The suites are located in the low rise Mansions, only a few steps away from the beach, having an integrated living area and private balcony or beachfront garden patio. Seven of the 16 Palm Beach Junior Suites, as well as two of the six Palm Beach Executive Suites feature a private 20 square metre pool, stone's throw away from the

beach. The interiors are an homage to Arab tradition, with finely-woven, ornate fabrics, dark wood, glass ornaments, the finest marble and elegant palates of rich fabrics in hues of turquoise and purple. Sumpuous bathrooms offer body and soul to relax in freestanding bathtubs and drenching rain showers. Holistic regeneration is also provided by a visit to the spacious One&Only Private Spa, surrounded by fountains, a central courtyard and private lap pool. Wellness facilities include the Bastien Gonzalez Pedi-Mani-Cure Studio, a beauty salon and a hairdresser studio by Alexandre Zouari. As far as keeping fit is concerned, the resort is state-of-the-art: sports-loving guests can make use of the effective Kinesis systems, the latest Technogym equipment in the spacious 120 m² gym, or the tennis court. Gourmet offerings are served up in the three different restaurants of the property. ZEST, the main restaurant, delights with its pronounced oriental flair, floor-to-ceiling windows and intricately-worked silver leaf details. There is a broad choice of oriental, occidental, western and Asian cuisine. An especially romantic atmosphere prevails at STONE: the

signature restaurant of three Michelin star Chef Yannick Alléno is predominated by deep earth tones, intricately patterned crystal ceiling and rich marble floors. Chic elegance and comfort are combined to perfection. 101 Dining Lounge and Bar is a stylish chill out lounge directly above the water at the private marina, bringing a striking vibe to the resort's exclusive island-feel atmosphere. An additional highlight: the panoramic view of the breathtaking skyline of Dubai.

Text: Larissa Schmitz

One&Only The Palm

West Crescent, Palm Jumeirah
PO Box 114843, Dubai
United Arab Emirates
LHW.com/oneonlypalm

Bookings:

Landmark GmbH
Aachener Str. 382, D-50933 Köln
Tel. +49 (0)221 170 007 990
E-mail: info@landmark-fine-travel.de
www.landmark-fine-travel.de